

<http://www.antenneduesseldorf.de/web/nachrichten/lokalnachrichten/index.php?nachricht=44977>

Neuer FH-Campus: Studenten sollen 2015 einziehen

Düsseldorf-Derendorf - Ab September 2015 sollen die FH-Studenten in der neuen Fachhochschule in Derendorf studieren können. Dann soll der Campus komplett fertig sein. Die Arbeiten seien soweit im Zeitplan, sagte uns eine Sprecherin der FH. Im Moment laufen die Arbeiten am Innenausbau. Anfang 2015 sollen als erstes dann die IT-Fachleute einziehen können, und im Mai dann die Verwaltung. Die Fachbereiche des Umzugs bilden dann das Schlusslicht. Die neue FH entsteht zwischen Münster- und Rather Straße - auf dem ehemaligen Schlachthof- und Brauerei-Gelände. Die neue FH wird dann auch über die Toulouser Allee zu erreichen sein. Die Verlängerung der Toulouser Allee, zwischen der Münster- und der Heinrich-Erhardt Straße, wird laut Stadt noch in diesem Jahr fertig. Ursprünglich war ein Termin im Oktober 2014 geplant. Über die Toulouser Allee können die Studenten beispielsweise einfacher von der Autobahn auf den Campus kommen.